
 

Relazione riunione AVVIO DELL’ANNO SCOLASTICO 

In data 21 se=embre si è tenuto presso il MIM un incontro tra le OO.SS. e il Ministro Valditara, con all’ordine del 
giorno le temaGche connesse all’avvio dell’anno scolasGco. Erano presenG anche il capo gabine=o do=. Recinto 
e i dirigenG del MIM.  

In apertura il ministro ha fa=o il punto della situazione sul lavoro svolto dal MIM negli ulGmi mesi soffermandosi 
su alcuni temi in parGcolare, quali: immissioni in ruolo, riduzione del precariato, gesGone delle supplenze, 
conGnuità didaOca insegnanG di sostegno, riforma dell’istruzione tecnico-professionale, tutor per 
l’orientamento, lista delle priorità per la legge di bilancio.  

Ha poi espresso la volontà di senGre le OO.SS. per un confronto e per raccogliere suggerimenG al fine di porre 
rimedio alle varie criGcità non solo rispe=o all’avvio del nuovo anno, ribadendo di avere parGcolarmente a cuore 
la quesGone della conGnuità didaOca dei docenG di sostegno e la riduzione del precariato. 

La delegazione Gilda-Unams, rispe=o al reclutamento, pur prendendo a=o di qualche miglioramento rispe=o al 
numero dei posG per le immissioni in ruolo, ha fa=o notare che il problema rimane irrisolto visto che anche 
quest’anno si prevedono tra i 150 mila e i 200 mila precari. E’ stato evidenziato, ancora una volta, il caOvo 
funzionamento dell’algoritmo per le GPS e la necessità di avere procedure più snelle, con una migliore 
comunicazione interna al sistema e con tempisGche più precise e funzionali rispe=o ai posG disponibili e alle 
procedure di reclutamento.  Il ricorso alla cd Call Veloce non ha avuto i risultaG speraG per il forte sbilanciamento 
tra il nord e il sud del paese anche a causa del caro vita e del caro affiO. E’ stato chiesto di dare possibilità di 
presentare le MAD per altre province ai precari inseriG in GPS che non hanno avuto un incarico, per poter 
occupare i posG disponibili con docenG specializzaG. Rispe=o ai concorsi è stato proposto di prevedere l’esonero 
dal servizio per i commissari oltre a prevedere una adeguata retribuzione  

Sullo stato della scuola in generale è stata espressa forte preoccupazione rimarcando il fa=o che ci sono ampie 
zone del paese con le scuole non in sicurezza, che la situazione dell’edilizia scolasGca rimane preoccupante, 
anche per la storica lentezza degli enG locali e che, nonostante i fondi del PNRR, non si vedono risultaG 
confortanG. E’ stata proposta la nomina di un commissario per l’edilizia scolasGca.  

E’ stato sollecitato un intervento del ministro per accelerare la so=oscrizione definiGva del contra=o di lavoro, 
vista la difficoltà delle scuole e la confusione generale rispe=o alla vigenza contra=uale.   

Sul futuro contra=o è stata palesata forte preoccupazione per le noGzie poco confortanG che circolano sulla 
esiguità dei fondi disponibili, per la crescita galoppante dell’inflazione e per le difficoltà della nostra categoria in 
parGcolare dato che rimane la meno retribuita nel pubblico impiego.  E’ stato perciò chiesto il massimo sforzo 
per dare forG segnali già nella prossima legge di bilancio con lo stanziamento di fondi adeguaG.  

Il ministro e i dirigenG hanno espresso soddisfazione per le proposte pervenute impegnandosi nei prossimi giorni 
ad un costante confronto con le OO.SS. per intervenire sulle criGcità esposte. C’è disponibilità a valutare la 
possibilità delle MAD, a migliorare il funzionamento dell’algoritmo, in parGcolare con indicazioni più precise circa 
le tempisGche, a ragionare sulle procedure di reclutamento. Si stanno predisponendo degli accordi di programma 
con alcuni comuni del nord per calmierare gli affiO per gli insegnanG fuori sede. Per i commissari dei concorsi 
sarà previsto un equo compenso. Si sta valutando da tempo l’individuazione di una cabina di regia per l’edilizia 
scolasGca. Si darà una accelerata per la so=oscrizione definiGva del CCNL. Il ministero sta intervenendo anche 
sul sistema informaGco al fine di evitare la presentazione di daG ed informazioni già in possesso 
dell’amministrazione da parte del personale. Il Ministro ha infine garanGto il massimo sforzo per individuare fondi 
adeguaG da desGnare alla scuola e di avere predisposto una lista delle priorità per la legge di bilancio nonostante 
le risorse esigue. 

La delegazione Gilda- Unams 



 


